

Ressort: Entertainment

Katherine Heigl liebt das Landleben

Los Angeles, 27.05.2013, 09:37 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Katherine Heigl liebt das Landleben im US-Bundesstaat Utah. "Unser Haus ist in den Bergen, wo ich es genießen kann Mutter und Ehefrau zu sein. Unsere Hunde lieben es herumzulaufen - jedes Mal, wenn ich versuche zu gehen, bellen sie und springen mich an", erzählte Heigl der Zeitschrift "Look".

Die frühere "Grey's Anatomy"-Darstellerin entschied sich gegen den Hollywood-Glamour in Los Angeles und genieße es nun Grillfeste mit den Nachbarn zu organisieren und hausgemachtes Bier zu trinken. "Es ist nicht glamourös, aber es ist gut", so die 34-Jährige weiter. Heigl, die bereits mehrfach von verschiedenen Magazinen unter die Top 100 der weltweit schönsten Frauen gewählt wurde, versucht nun auch gesünder zu Leben. So hörte sie für ihre Adoptivtochter Naleigh mit dem Rauchen auf: "Ich schwor mir, dass ich auf keinen Fall mit einem Baby im Haus rauchen würde. Es ist das einzige große Laster, das ich in meinem Leben hatte."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14628/katherine-heigl-liebt-das-landleben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com